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Alla cortese attenzione della Commissione Moro 

CAMERA DEI DEPUTATI - SENATO DELLA REPUBBLICA 
COMMISSIONE PAP.U.MENTARE DI INCHIESTA 

SUL RAPIMENTO E SULLA «OSTE DI ALDO M0«0 

0 9 OTT. 2017 

ARRIVO 
Prof. N. 

Segnalò, per quanto riterrà utile la: commissione, eventualmente, un banale 
accertamento che potrebbe chiarire un aspetto importante della vicenda. 

1) Come è noto la Polizia scientifica (ci sono le foto) raccoglie le Impronte digitali sulla 
R4 e dentro l'auto, volante compreso e cambio. 
2) Come è noto nessuna di queste impronte corrisponde a nessuno dei brigatisti che si 
sono addebitati il trasporto del corpo del Presidente da via Montalcini a via Caetani, 
neppure le impronte di Moretti (nessuno ha mai fatto comparazioni con quelle di 
Maccari) 
3) Come è noto esistono le impronte digitali di Giustino De Vuono visto per tre volte 
alla guida dell'auto ( due verbali sono nell'aula bunker di san Basilio, il terzo elemento 
giudiziario e negli archivi della Procura generale della repubblica e negli archivi di 
Polizia e Carabinieri) 
4) Si potrebbe ipotizzare una comparazione tra le impronte d raccolte sulla e dentro la 
R4 e quelle di De Vuono per verificare se questa persona abbia mai lasciato una sua 
"traccia" sulla R4 dì via Caetani. 
5) Rinnovo la richiesta delle foto comparative della Skorpion ancorai non trasmesse dal 
Ris alla Commissione Morio ad óltre due anni dagli accertamenti fatti. 

Buon lavoro 

grazie 

Paolo Cucchiarelli 
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